

Mitmachen lohnt sich – BAHMÜLLER Azubis engagieren sich beim SchaffTag der Diakonie Stetten



Bereits seit 7 Jahren findet der **SchaffTag** der Diakonie Stetten statt. Beim Freiwilligentag unter dem Motto „gemeinsam erleben“ sind Mitarbeitende aus den Unternehmen in der Region eingeladen, sich gemeinsam im Team sozial zu engagieren.

Am 03. Juli 2019 starteten 8 BAHMÜLLER-Azubis aus dem ersten Lehrjahr und 7 Lernbehinderte der Diakonie Stetten ihr gemeinsames Projekt im Garten des CVJM Heims in Rommelshausen: Hecke schneiden und Grüngut zusammen rechen stand auf dem Programm. Im Anschluss haben die 15 Jugendlichen auf dem eigenen Fußballplatz den Fangzaun hinter den Toren neu aufgebaut, da der alte Zaun Löcher hatte. Nach getaner Arbeit und am Ende eines etwas anderen Arbeitstages wurden die fleißigen Helfer mit Würstchen vom Grill belohnt.

Das Projekt **SchaffTag** bringt Menschen zusammen, die sich sonst vielleicht nie begegnet wären. Es war eine tolle Erfahrung für die Auszubildenden und wir hoffen im nächsten Jahr wieder eine solche Aktion starten zu können.